



# さつまいも



## た〜くさん採れたよ！

10月3日(月) ゆい組

今日は楽しみにしていたさつまいも掘りの日!!畑へ行く前に「さつまいものおいも」の絵本を見ながら「みんなの育てたお芋はどんなになってるかな?」「大きいかな?」「いっぱいあるといいな♡」と話し、子ども達の期待は増々大きくなりました。

土を掘っていくとたくさんのさつまいもが次々と出てきました。小さいもの、大きいもの、たくさんありましたよ。数えてみるとなんと、全部で51個!みんな大喜びでした。10月19日の焼き芋会が楽しみです!

一緒に掘ろう!



でっかいの出てきたぞ!



この中にお芋あるかな?



重た〜い!



たくさんお芋とれたよ〜!!

僕が数を数えたよ!



芋づるの皮むきも  
頑張ったよ!



たくさんのお芋のつるを見たNちゃんが、「これも食べられるんやよ!」と教えてくれました。ちゅうりっぷ・たんぽぽ組の頃にも皮むきをしたり味わったりしたことを思い出し、他の子ども達も「そうや〜!」「美味しいよね!」と話していました。芋掘りの後は早速みんなで皮むきをすることになりましたよ。「みんなで食べるから頑張ってるぞ〜!」と、張り切って皮むきをしていました。みんなで皮むきをした芋づるを使って、明日はきんぴら作りをする予定です!